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Niederschrift über die Sitzung des Seniorenbeirats am 14.01.2025 
 
Anwesend: Siehe Anwesenheitsliste;  
 
Öffentliche Sitzung: 
 
 
1. Begrüßung 
 
Herr Wenzel begrüßt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer.  
 
  
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 29.10.2024   
 
Das Protokoll ist beim letzten Versand nicht bei Allen angekommen. Hr. Scupin hat 
es an den Seniorenbeirat-Emailverteiler gesendet. Er wird sich bei der EDV-
Abteilung erkundigen, woran es lag, und erneut versenden. Die Genehmigung des 
Protokolls soll dann in der nächsten Sitzung erfolgen. 
 
 
3. Großer Reparaturtag am 16.11.2024, Nachbesprechung 
 
Herr Wenzel berichtet von einer gelungenen Veranstaltung. Es war ein gutes Mitei-
nander zwischen Repair-Café und Internet-Café. Es ist wohl vom Repair-Café-Verein 
ein weiterer Reparaturtag in diesem Jahr angedacht. Es waren 73 Reparaturen, von 
denen 38 als gelungen bewertet werden konnten.  
 
 
4. Leiter- und Leiterinnentagung am 05.04.2025 im Grünen Zentrum, Stand der 
Vorbereitungen 
 
Es wird vereinbart:  
Im Rundbrief des Seniorenbüros soll ein Save-the-date rein, sechs Wochen vor der 
Veranstaltung soll eine detaillierte Einladung versandt werden.  
 
Hr. Franke berichtet: Programm steht: Bewusst und genussvoll essen vormittags und 
Aktiver Körper, beweglicher Geist nachmittags. Butterbrezeln bringt das Seniorenbü-
ro mit. Mittagsverpflegung wird vom grünen Zentrum nicht angeboten. Der Beirat bit-
tet Herrn Franke, mit der Kantine Frisch und Fair zu sprechen, ob ein Catering mög-
lich wäre. Geplant ist die Veranstaltung bis 13.30 Uhr.  
 
 
5. Fahrt in den Bayerischen Landtag am 02.04.2025 oder 15.10.2025; Einladung 
von Peter Wachler; Terminfindung und Abfrage, wer teilnehmen will 
 
Der Beirat einigt sich, am 02.04.25 mitzufahren. 8 Beiratsmitglieder würden an dem 
Termin mitfahren. Die Wertachbotenredaktion soll gefragt werden, falls seitens des 
Büros von Herrn Wachler noch Platz gemeldet wird.  
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6. Dankeschönessen mit dem OB am 20.02.2025, Anmeldungen 
 
Das Castel del Monte hat Betriebsurlaub. Hr. Wenzel fragt im Dolce, Vino und Falcet-
ta, nach. Beginn ist 18.00 Uhr. Nach derzeitigem Stand können 11 Beiratsmitglieder.  
 
 
7. Planung für das Jahr 2025 
 
Leiter/-innen-Tagung: 05.04.2025 
 
Urlaub ohne Koffer 23.06. – 27.06.2025 
 
Tänzeltag der Alten: 23.07.2025 
 
Musik am Nachmittag: 26.10.2025 
 
Die Urlaub-ohne-Koffer-Stammtische und Kinotermine werden mit dem Protokoll ver-
schickt. Spaziergänge sind wieder ein Projekt des Seniorenbeirats. Sobald die Ter-
mine mit den Paten abgestimmt sind, wird der Flyer gedruckt und per Email über den 
Seniorenbeirats-Email-Verteiler geschickt. 
 
 
8. Verschiedenes 
 

 Es wird Jemand gesucht, der beim Kinotag hilft. Bitte im Seniorenbüro mel-
den. 

 Hitzeschutzraum im Stumpe-Haus. Herr Groß vom Family-Store hat Herrn 
Franke informiert, dass seitens Humedica ein Hitzeschutzraum geplant wird. 
Sollte dieser eingerichtet werden, kann das Angebot beworben werden. 

 25.09.2025 Vortrag „Urban Gardening“ in der Vhs um 19.00 Uhr. Da geht Lea 
Höß auch auf Hitzeschutz ein. 

 Das von Gertrud Gellings angeregte Thema Opern im Altenheim – Kulturpunkt 
wird andiskutiert. Hier ist die Frage der Urheberrechtsgebühren wohl ent-
scheidend. Für das Seniorenkino in der VHS zahlen wir bereits 400,-- € im 
Jahr. Der Punkt soll auf die nächste Tagesordnung und in Zusammenhang mit 
dem Filmclub. 

 Mediathek-View kann laut Hermann Quetting auf jedem Computer als Tool in-
stalliert werden. Da gibt es lauter Filme per Stichwort zu suchen. Es scheint 
eine Grauzone zu sein. Fürs Heim ist das laut Herrn Scupin wegen Urheber-
rechtsfragen eher nicht geeignet.  

 Gertrud Gellings hat angefragt ob Jemand eine Informationsschrift von 
Stadt/Landkreis zum Thema „Demenz“ bekannt ist. Die Anwesenden wissen 
davon nichts. Felix Franke bringt zur nächsten Sitzung Flyer mit, die es bisher 
gibt und die vom Seniorenbüro vorgehalten werden. Dann kann der Beirat 
schauen, was noch fehlt. Hermann Quetting schlägt vor, den Terminteil des 
Wertachboten online zu stellen.  

 Reinhold Netz berichtet, dass zum 25-jährigen Jubiläum des Gratislädles ein 
Fest in der Stadt am 24.5. mit einer Tafel von St. Martin bis zur Dreifaltigkeits-
kirche stattfinden soll. Danach gibt es eine Pflanzentauschbörse vom Garten-
bauverein. Reinhold Netz wird gebeten, eine Kurzinfo in den Wertachboten zu 
geben.  
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 In Sachen Verkehr im Rosental am Markttag sind keine Infos von Frau Gün-
ther angekommen 

 Herr Marx richtet von Herrn Pferner und Herrn Kloos Grüße, Dank und gute 
Wünsche für das neue Jahr aus.  

 

 Nächster Sitzungs-Termin: 11.03.2025, 17.00 Uhr in der Hospitalstiftung, 
Gartenweg 9; Saal  
 

 
Keine weiteren Wortmeldungen. Herr Wenzel bedankt sich bei den Teilnehmenden. 
 
Für das Protokoll 
gez. Wolfgang Scupin 
 


